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Sujet: Mémoire 

Je me présente , Isabelle Lamonde. Ma résidence est situé à St-Patrice-de-Beaurivage , à environ 7 à 10 
Km du futur parc éolien Mont Ste-Marguerite. Je travail chez A. Gagnon Récupération et fils de St
Sylvestre depuis plus de 15 ans et je possède une terre à St-Séverin , dans le rand 4 . Donc je suis 
directement touché par le futur projet éoliens du Mont Ste-Marguerite . 

J'ai suivi les audiences publiques du BAPE du 20 et 21 octobre 2015 et j'aimerais vous faire part de mes 
commentaires à ce sujet . 

Tout d 'abord , Je suis sous option avec Res Canada depuis l'été 2014 pour mon lot de terre à St-Séverin. Je 
voudrais saluer leurs courtoisies car à chaque fois qu'ils ont effectués leurs visites sur ma terre, que ce soit 
pour les inventaires d'espèces ou l'analyses des sols, ils m'ont avertie de leurs présences ainsi que la durée 
de 1' intervention sur ma propriété . 

Je crois aussi que les retombées économiques seront grandement profitable à nos petites municipalités . 
Que ce soit les 3 villages touchés avec toutes les redevances mais aussi ceux des alentours . Plusieurs 
d'entre eux n 'ont presque plus de services à offrir à leurs citoyens .Quand je pense , très près de nous à St
Jacques-de-Leeds, qui n' a plus de poste à essence , aussi la fermeture ressente de leur restaurant le Craig . 
À St-Séverin qui n' ont plus de poste à essence et d' épicerie ou même de dépanneur. Il n'est donc pas 
négligeable de trouver intéressant la venu de 6 à 12 emplois permanents pour les 25 années que durera Je 
projet .Ce qui permettrait logiquement l 'établissement d' autant de famille dans nos municipalités . C ' est 
sans compter le boum de construction des 46 machines . Ce dernier point ne peut qu'être profitable à 
plusieurs entreprises des environs . 

En terminant , je voudrais souligné que j 'ai beaucoup de respect pour les gens touchés de près par le futur 
projet éolien Mont Ste-Marguerite , Qui ont des inquiétudes par rapport au projet et qui ose en faire part 
afin d' avoir réponse à leurs interrogations . Par contre la plupart des commentaires négatifs entendu lors des 
audiences publiques du BAPE Je 20 et 21 octobre 2015 provenait de citoyens résident hors des limites 
touchés par le futur projet éoliens du mont Ste-Marguerite . Certain d'ente eux étaient même l'a pour ce 
plaindre de leur propre parc éoliens qui n' est opéré ni par notre promoteur ni avec les mêmes machines ce 
qui rend aucunement pertinent et comparable leur propos avec notre projet. J'ai perdu beaucoup de temps à 
écouter des gens qui aimaient s'entendre parler. Je suis très déçu que les interventions n'est pas été plus 
encadré par les présidents de l 'audience publique du BAPE . Pour moi ,sous toute réserve, s ' il y a eu si 
peu de gens des 3 municipalités touché par le projet qui ce sont manifesté c ' est que le projet éolien du mont 
Ste-Marguerite est en grande parti attendu par les résidents . . 
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